
Pièces 8 Pièces

Superficie 430 m²

Référence 1045397

Prix 16 500 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Location a l'annee a partir de juin 2024 - située au point le plus haut de la californie

à  192  M,  à  10  minutes  de  la  croisette  superbe  villa  contemporaine  rénovée,  au

calme  et  sans  vis-à-vis,  de  430  m²  habitables  sur  un  terrain  de  2200  m²

comprenant  un  double  living  de  150  m²,  une  salle  à  manger,  une  grande  cuisine

avec bar,  des toilettes d'invités, 6 chambres en suites avec chacune leur salle de

bain  et  dressing,  un  ascenseur,  une  cuisine  d'été,  de  grandes  terrasses  en  teck,

climatisation  réversible,  satellite,  alarme,  vidéo  surveillance,  piscine  avec  cascade

chauffée et jacuzzi tous deux ...

Yearly rental starting from june 2024 -located at the highest point of la californie (alt.

192 M), 10 minutes from the croisette, contemporary villa with superb renovation in

a quiet location, not overlooked with a living surface of 430 m² on a land of 2,200

m²  including:  a  double  living  room  of  150  m²,  a  dining-room,  a  large  kitchen

equipped,  a  bar,  guest  cloakroom,  6  bedrooms  suites  with  each  their  bathroom

and dressing, an elevator, a summer kitchen, spacious terraces in teak., reversible

air  conditioning,  satellite  dishes,  alarm,  video-surveillance,  heated  pool  with  a

cascade and jacuzzi, ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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